

## Preisausschreibung/Award

# Vereinte Deutsche Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin e.V.

### GÁBOR-SZÁSZ-PREIS

#### für Klinische Chemie und Pathobiochemie 2010

Die Deutsche Vereinte Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin wird auf der 7. Jahrestagung der DGKL (29. September–2. Oktober 2010) zum vierzehnten Mal den Gábor-Szász-Preis verleihen. Dieser Preis ist mit

€ 15.000,--

dotiert und wird für hervorragende wissenschaftliche Arbeiten auf dem Gebiet der Klinischen Chemie und Pathobiochemie von der Deutschen Vereinten Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin e.V. gestiftet. Für die Bewerbung um den Preis können eingereicht werden:

- Arbeiten, die nach dem 15.06.2007 publiziert oder zur Publikation angenommen wurden,
- mehrere Arbeiten, die in hervorragender Weise ein bestimmtes Arbeitsgebiet umfassen oder
- ein Vorschlag für einen Preisträger durch ein Mitglied der Deutschen Vereinten Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin mit einer ausführlichen Begründung und entsprechenden Unterlagen.

Bewerbungen (bei Publikationen mit mehreren Autoren bitte Bewerber deutlich angeben) und Vorschläge können in dreifacher Ausfertigung **bis spätestens 15. Juni 2010** eingereicht werden an:

#### Prof. Dr. Joachim Thiery, Sekretär für den Gábor-Szász-Preis

Institut für Laboratoriumsmedizin, Klinische Chemie und Molekulare Diagnostik Universitätsklinikum Leipzig, AöR,  
Liebigstr. 27, 04103 Leipzig

Tel.: +341/9722200, Fax: +341-9722209, E-Mail: thiery@medizin.uni-leipzig.de

# Vereinte Deutsche Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin e.V.

### GÁBOR-SZÁSZ-AWARD

#### for Clinical Chemistry and Pathobiochemistry 2010

The German United Society for Clinical Chemistry and Laboratory Medicine (Deutsche Vereinte Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin e.V., DGKL) awards the Gábor-Szász-Prize for the 14th time. The award ceremony will take place at the 7. Annual Conference of the DGKL in Mannheim (September 29–October 2, 2010). The award of

€ 15.000,--

is donated by the German Society for Clinical Chemistry and Laboratory Medicine for outstanding papers in the field of Clinical Chemistry and Pathobiochemistry. The prize may be applied for by:

- Papers that have been published or accepted for publication after June 15, 2007,
- Several papers dealing with a special area of research that have been published over a longer period of time.

- A proposal by a member of the Society (Deutsche Vereinte Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin) with detailed explanation and adequate records of the candidate.

Applications (in case of publications with more than one author please indicate the competitor) must be send in triplicate by **June 15, 2010** to:

**Prof. Dr. Joachim Thiery, Secretary in charge of the Gábor-Szász-Price**

Institut für Laboratoriumsmedizin, Klinische Chemie und Molekulare Diagnostik Universitätsklinikum Leipzig, AöR,

Liebigstr. 27, 04103 Leipzig

Tel.: +341/9722200, Fax: +341-9722209, E-Mail: thiery@medizin.uni-leipzig.de